

Antorcha Campesina abre fuego contra CFE

Escrito por Iliana Rodríguez M.

Lunes 08 de Noviembre de 2010 21:00

+ Reinicia marchas y bloqueos por la actitud de la paraestatal



GUAYMAS.- Antorcha Campesina realizó dos plantones, uno en las oficinas de la Superintendencia General de Zona de Comisión Federal de Electricidad, en Guaymas Norte, y otro en el módulo de atención de calle 16.

Fijó así postura de lo que será de aquí en adelante su relación con la paraestatal, y para este miércoles habría plantones y bloqueos que radicalicen estas acciones, pues creen sus dirigentes que CFE rechaza negociar en perjuicio de unos 5 mil usuarios que se quejan de exagerados cobros en sus recibos.

Tras terminar sus bloqueos, se retiraron señalando que llevarán el asunto a Hermosillo y en su caso, de nuevo al DF, sin cesar sus manifestaciones locales.

El alcalde César Lizárraga pidió moderación al grupo y a usuarios. Les dijo que tratan el problema entre autoridades en otras instancias, por la vía legal y con gestión social y político, que permitan soluciones de fondo.

Afirmó que llegó al acuerdo con CFE de no cortar ningún servicio hasta que haya respuestas definitivas a gestiones locales que son apoyadas por varios diputados federales y senadores en el centro del país.

Pero Antorcha no confía en CFE y cree que sólo gana tiempo para desplazar al grupo y lograr su meta de alto cobro ante gente que no puede pagar.

Sus dirigentes dijeron que “la empresa de clase mundial” sostiene ese estatus con tecnología “de alambritos y cartoncitos”, abusando de los usuarios cautivos que legalmente no pueden

Antorcha Campesina abre fuego contra CFE

Escrito por Iliana Rodríguez M.

Lunes 08 de Noviembre de 2010 21:00

defenderse, por ello debe hacerse políticamente la defensa.